

Generalausschreibung German Cycling MTB-Bundesliga 2026 Junioren U19 & Juniorinnen U19



1. German Cycling MTB-Bundesliga Cross-Country („GC MTB-Bundesliga“)

Die German Cycling MTB-Bundesliga ist eine international ausgeschriebene Rennserie mit einer Gesamteinzelwertung für Junioren und Juniorinnen. Für die Teilnahme und die Durchführung der internationalen Rennen innerhalb dieser Rennserie gelten die UCI Bestimmungen und diese Generalausschreibung.

The German Cycling MTB-Bundesliga is an international race series with an overall individual classification for Men Junior and Women Junior. For the participation and execution of the international races within this race series, the UCI regulations and this general announcement are valid.

Startberechtigt sind alle Sportler und Sportlerinnen, die der Klasse Junioren/Juniorinnen (Jahrgang 2008 und 2009) angehören und im Besitz einer gültigen UCI-Lizenz sind.

All athletes who belong to the Junior class (age group 2008 and 2009) and have a valid UCI license are eligible to start.

2. Termine / Dates

Datum / Date	Disziplin / Discipline	Austragungsort / Venue	Veranstalter / Organizer	Klasse / Class
28./29.03.2026	XCO	Obergessertshausen	MSC Wiesenbach	CS
16./17.05.2026	XCO	Heubach	Stadt Heubach	HC
23./24.05.2026	XCO	Gedern	TGV Schotten	C2
27./28.06.2026	XCO	Aš (Asch) / CZE	a.s. Jump-X z.s.	C1
09.08.2026	XCO	Winterberg	Cross-Country Cycling Club Winterberg	C1

3. Wertungen / Score

3.1 Tageswertung / Daily ranking

Punkteschema XCO / Point scheme XCO

Platz	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	...30
Punkte	60	50	45	40	35	30	28	26	24	22	20	19	18	17	16	15	14	13	...1

Punkteschema XCO Heubach / Point scheme XCO Heubach

Platz	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19
Punkte	90	75	68	60	53	45	42	39	36	33	30	29	27	26	24	23	21	20	18
Platz	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30								
Punkte	17	15	14	12	11	9	8	6	5	3	2								

3.2 Gesamtwertung / Overall ranking

Die Punkte (siehe Punkteschema) aus den einzelnen XCO-Rennen, werden für die Gesamtwertung addiert. Das XCO-Rennen in Heubach wird mit 150 % der Punkte, entsprechend des eigenen Punkteschemas, gewertet. Bei Punktgleichheit entscheidet die bessere Platzierung im letzten ausgetragenen Rennen der Serie.

Es gibt ein Streichergebnis.

The points (see points scheme) from the individual XCO races are added together for the overall ranking. The XCO race in Heubach is scored with 150% of the points according to the individual points scheme. In the event of a tie, the better placing in the last race of the series will be decisive. There will be one cancelled result.

Die Teilnahme an der Gesamtsiegerehrung ist Voraussetzung, um das Gesamtpreisgeld in Anspruch zu nehmen. Ausnahmen kann der Koordinator MTB oder Vertreter auf Antrag, der bis zum Vortag eingehen muss, genehmigen.

Participation in the overall winner's ceremony is a prerequisite for claiming the total prize money. Exceptions may be authorised by the MTB coordinator or representative upon application, which must be received by the day before.

4. Meldungen / Registration

Die Meldungen zu den einzelnen Veranstaltungen erfolgen direkt an die Veranstalter. Details und der Meldeschluss können den jeweiligen Ausschreibungen entnommen werden.

Entries for the individual events are made directly to the organizers. Details and the entry deadline can be found in the respective announcements. Late entries can be made on-site for a late entry fee.

5. Startaufstellung / Starting order

Die Startaufstellung erfolgt nachfolgenden Regeln (Heubach zählt Junior Series Reglement):

- nach dem aktuellen UCI-Ranking
- nach dem aktuellen Ranking der Bundesliga-Gesamtwertung (in Winterberg im Wechsel mit dem Ranking des 3-Nations-Cups)
- anschließend durch Losen

The starting order will be set according to the following rules (Heubach counts Junior Series regulations):

- according to the current UCI ranking
- according to the current ranking of the Bundesliga overall ranking (in Winterberg alternating with the ranking of the 3 Nations Cup)
- then by lots

Beim ersten XCO-Rennen erfolgt die Startaufstellung

- nach dem aktuellen UCI-Ranking
- abwechselnd U19 DM 2025 mit U17 DM 2025
- anschließend durch Losen

In the first race, the starting order is

- according to the current UCI ranking
- alternating U19 German Championships 2025 with U17 German Championships 2025
- then by lots

6. Anwendung der 80% - Regelung / Application of the 80% regulation

Die Entscheidung darüber, ob die 80% - Regel Anwendung findet, wird vom Präsidenten des Kommissärskollegiums und dem Technischen Delegierten je nach Strecke/Streckenbeschaffenheit und Anzahl der Starter getroffen.

The decision on whether to apply the 80% rule will be made by the President of the Commissaires Panel and the Technical Delegate depending on the course/course characteristics and the number of starters.

7. Startzeit / *Start time*

Der genaue Zeitplan ist den jeweiligen Einzelausschreibungen, Technical Guide zu entnehmen.

The exact schedule can be found in the respective individual announcements and the Technical Guide.

8. Preisgelder / *Prize money*

8.1. Tagespreisgeld / *Daily prize money*

Tagespreisgelder in Euro sind den Financial Obligations MTB 2026 der UCI zu entnehmen.

Daily prize money in euros can be found in the Financial Obligations MTB 2026 of the UCI.

8.2. Preisgeld Gesamtwertung / *Prize money overall ranking*

Platzierung / <i>Rank</i>	Junioren / <i>MJ</i>	Juniorinnen / <i>WJ</i>
1. Platz	€ 150,-	€ 150,-
2. Platz	€ 100,-	€ 100,-
3. Platz	€ 75,-	€ 75,-
4. Platz	€ 50,-	€ 50,-
5. Platz	€ 25,-	€ 25,-

9. Siegerehrung / *Award ceremony*

Der Zeitpunkt der Siegerehrung ist den Zeitplänen der jeweiligen Einzelausschreibungen und dem Technical Guide zu entnehmen. Änderungen werden beim Teamleitermeeting bekannt gegeben.

The time of the award ceremony can be found in the schedules of the respective individual competitions and the Technical Guide. Changes will be announced at the Team Managers Meeting.

10. Fahrerpräsentation / *Riders' presentation*

Die Veranstalter der Int. MTB Bundesliga behalten sich das Recht vor, am Vorabend der Veranstaltung eine Präsentation der Fahrer vorzunehmen. Etwaige Präsentationsveranstaltungen werden durch die Veranstalter bei der Nummernausgabe bekannt gegeben.

The organizers of the Int. MTB Bundesliga reserves the right to make a presentation of the riders on the eve of the event. Any presentation events will be announced by the organizers at the number distribution.

11. Schlussbemerkungen / *Concluding remarks*

Änderungen bleiben vorbehalten und werden ggf. als Amtliche Bekanntmachung auf dem Internetportal rad-net.de, dem Amtlichen Organ von German Cycling, veröffentlicht.

The right to make changes is reserved and, if necessary, will be published as an official announcement on the internet portal www.rad-net.de, the official organ of German Cycling.

12. Erklärung / Declaration

Aus Gründen der besseren Lesbarkeit verwenden wir in Texten und Veröffentlichungen die männliche und/oder die weibliche Form (sog. generisches Maskulinum / Femininum). Grundsätzlich sind dabei immer alle Geschlechter gleichbehandelt gemeint. Diese verkürzte sprachliche Form hat ausschließlich redaktionelle Gründe und ist gänzlich wertfrei.

For reasons of better readability, we use the masculine and/or feminine form (so-called generic masculine / feminine) in texts and publications. In principle, all genders are always treated equally. This abbreviated linguistic form is used solely for editorial reasons and is entirely non-judgemental.

Gez. Günter Schabel, Vizepräsident Leistungssport
 Technische Kommission Rennsport
 Dieter Pfänder, Beauftragter MTB XCO

21.11.2025